

Pénurie de médecins : un collectif se mobilise

Le Croisic — Un collectif de citoyens s'est constitué pour faire face à la pénurie de médecins dans la commune. Ils ont lancé une pétition pour réclamer l'embauche de médecins salariés.

Avec pour objectif de travailler autour de la pénurie qui touche le domaine médical, un « Collectif pour davantage de médecins au Croisic » vient de voir le jour. Il rassemble quelques citoyens qui estiment « que la meilleure solution pour pallier cette pénurie est de ne plus chercher à attirer uniquement des médecins libéraux, mais d'essayer aussi d'embaucher des médecins salariés comme l'ont déjà fait avec succès de nombreuses communes, notamment Batz-sur-Mer et Saint-Brevin ». Or selon ses membres, la municipalité croisicaise s'y refuserait, considérant « que ce n'est pas la compétence de la ville de se substituer à l'exercice libéral de la médecine, même quand il y a pénurie de médecins libéraux » tandis qu'une seconde raison serait d'ordre financière et sur le principe « que ce n'est pas à la ville de financer la médecine ».

214 signatures récoltées

Le collectif ajoute que « le déficit annuel de fonctionnement d'un centre municipal de santé est en moyenne de 100 000 €, soit environ 1 % des recettes annuelles de fonctionnement de la ville du Croisic et moins que la part croisicaise de la taxe sur les écoles en mer qui s'ajoute à ces recettes. Nous ne partageons pas ces choix qui insécurisent résidents et touristes ».

Les membres de l'entité ont donc



En entrée de ville, la commune a installé ce panneau il y a plusieurs mois

PHOTO : OUEST-FRANCE

pris l'initiative de lancer une pétition intitulée « Embauchons des médecins salariés au Croisic pour pallier la pénurie de médecins libéraux », qui a déjà reçu 214 signatures. L'entité espère que cette pétition permettra à la municipalité actuelle « de préciser ou d'infléchir sensiblement sa position au vu de son résultat et contri-

buera aux programmes de toutes les listes aux prochaines élections municipales ».

En parallèle, le collectif organisera une réunion salle Olympie de Gouges, vendredi 8 décembre, à 18 h 30. Ouverte à tous les Croisicais, elle devrait permettre de « débattre des solutions pour remédier à la pénurie

de médecins et convenir d'actions pour promouvoir ces solutions, au-delà de la pétition déjà lancée ».

Infos : pétition du collectif pour davantage de médecins au Croisic : pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-monsite.com